

Un nuevo avance acaba de registrar el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, recinto que por vez primera materializó 3 intervenciones quirúrgicas pediátricas a través de la técnica de laparoscopía, beneficiando con ello a igual número de pacientes pediátricos y sus respectivas familias, ya que con ello se les evitó el traslado para ser intervenidos en otros hospitales de la zona.

Tras el éxito de estas intervenciones comienza a aumentar el número de prestaciones que puede brindar el equipo de Cirugía Infantil, y se aumenta la complejidad del recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca, acercando a dichas comunidades una salud especializada y de calidad.

#### Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Director del establecimiento, Eduardo Lara Hernández, destacó el hecho que se aumenten las prestaciones y se incremente la complejidad del recinto que este 2025 espera alcanzar su operación normal. “Efectivamente, este es un hito muy importante para toda nuestra población beneficiaria y para nuestro Hospital. Hoy incorporamos la cirugía laparoscópica en pacientes pediátricos, lo cual va a beneficiar enormemente la recuperación de estos pacientes posterior a estas cirugías”, señaló el directivo.

## **3 primeras operaciones en esta modalidad**

El debut de la modalidad de cirugías vía laparoscopía para pacientes pediátricos se registró en estos días con el trabajo del equipo de Cirugía Infantil del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, integrado por los doctores Sergio Anabalón Jara y Germán Muranda Carreño, quienes recibieron el apoyo de colegas del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, los también cirujanos infantiles Orlando Reyes Jay y Jorge Velarde Gaggero.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En esta oportunidad las 3 intervenciones realizadas fueron para remediar un varicocele y dos colelitiasis. En la primera de ellas se realizó una Varicocelectomía laparoscópica, en la cual el cirujano infantil utiliza una cámara de video e instrumentos quirúrgicos a través de incisiones pequeñas en el abdomen, lo cual posibilita una recuperación más pronta del paciente que, de hecho, se fue de alta el mismo día.

En cuanto a las 2 operaciones de colecistectomías, o intervención de cálculos de vesícula, la solución quirúrgica también tuvo pleno éxito, y un paciente se fue de alta al día siguiente de la cirugía, y el otro al día subsiguiente.

Al respecto el cirujano infantil del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dr. Germán Muranda Carreño, señaló: "Bueno, esta es primera vez que se realizan cirugías laparoscópicas en pacientes pediátricos por el equipo de Cirugía Infantil en este Hospital. Eso fue gracias a una gestión que se realizó, a través de la cual pudimos traer a cirujanos infantiles especialistas del Hospital Dr. Gustavo Fricke, quienes nos pudieron apoyar en estas cirugías. Se lograron operar 3 pacientes vía laparoscópica, las cirugías resultaron todo un éxito, sin ningún tipo de complicación, y los 3 pacientes ya están de alta", sostuvo el cirujano infantil del Hospital Biprovincial.

## Proyectan seguir realizando cirugías de mayor complejidad

Cabe destacar que tras el éxito de estas intervenciones se abre la posibilidad de que este tipo de cirugías se repita en el recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca, ya sea en este tipo de patologías u otras. Ello tomando en consideración la vasta infraestructura, el moderno equipamiento y la existencia de una Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos en el Hospital, todo lo cual alentó la venida de los destacados especialistas del Hospital Dr. Gustavo Fricke a apoyar estas intervenciones.

De esta manera la idea apunta a lograr una mayor resolución quirúrgica en el mismo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, aumentar sus prestaciones y evitar el traslado hacia otros hospitales de la red. Así lo ratificó el Cirujano Infantil del Hospital Biprovincial, Dr. Sergio Anabalón Jara quien ensalzó que este hito es el punto de partida de nuevas prestaciones para la comunidad usuaria del establecimiento. “Dado este puntapié inicial, nuestra proyección es que podamos mejorar nuestro nivel de resolución de patologías un poco más complejas con el apoyo de nuestros colegas de Viña del Mar, para una mejor resolución de los pacientes y no tener que estar viajando a Viña. En un gran porcentaje de pacientes se podrían realizar acá, siendo mucho más cómodo para todas sus familias”, argumentó el facultativo.

De esta manera, el equipo de Cirugía Infantil del Hospital Biprovincial apunta a crecer en resolución y complejidad de las intervenciones quirúrgicas, recibiendo en esta primera etapa el respaldo e importante apoyo de sus colegas del Hospital Dr. Gustavo Fricke, ello en beneficio directo de la población usuaria y sus familias, ensalzando con ello el trabajo en Red que despliega el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

y tú, ¿qué opinas?